

DESCRIPCIÓN DE RIESGOS RELEVANTES Y PROPUESTAS PARA ENFRENTARLOS

DEPARTAMENTO DE ESTADÍSTICA
ESTADÍSTICA Y PROBABILIDAD
ENFRENTARLOS

MUNICIPIO DE ATLAPEXCO, HIDALGO

DESCRIPCION DE RIESGOS RELEVANTES

Descripción de los riesgos para las finanzas públicas y propuestas para enfrentarlos del Municipio de Atlapexco, Hgo., en cumplimiento a lo establecido en la fracción III del artículo 5 de la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios, de tal manera se describen los riesgos relevantes para las finanzas públicas en materia de ingresos, así como las propuestas de acción para enfrentarlos:

RIESGOS RELEVANTES PARA LAS FINANZAS PÚBLICAS

- Inestabilidad económica y Social generada por el cambio de Gobierno de estados unidos, por las deportaciones de ciudadanos mexicanos y con esto reduzcan las remesas de recursos enviadas del país vecino y esto cause inhibición en la población para realizar el pago de sus contribuciones.
- Que el problema de la inseguridad del país genere inestabilidad económica y afecte a la población y esto ocasiona una baja en la recaudación de las contribuciones.
- Incremento de la inflación, que representaría a su vez un aumento constante en los productos y artículos de consumo de la población en general.
- Impactos negativos en la economía nacional que influyan para que la recaudación federal no sea la estimada y esto traiga consigo una reducción de los recursos ministrados a los municipios.
- Baja en los precios del petrolero con respecto a los proyectados en la Ley de Ingresos de la Federación, que produzca un desequilibrio en los ingresos federales y por consecuencia una reducción en las ministraciones realizadas al municipio.
- Desastres naturales que obliguen a la implementación de programas de apoyo e incrementen el gasto público previsto y afecten a la economía.



Summ3. 10/13/2014

PROPUESTAS PARA ENFRENTAR LOS RIESGOS EN LAS FINANZAS PÚBLICAS

- Continuar con los programas y estrategias que ayuden a incrementar la recaudación, como por ejemplo campañas de concientización hacia la población del beneficio de realizar el pago de las contribuciones, realización de campañas de publicidad para el pago de las mismas por medios digitales y visitas de personal del municipio con los servicios de cobro de contribuciones a las comunidades más lejanas de la cabecera, esto con el fin de evitar que la gente gaste en traslado y motivar la recaudación.
- Realizar una actualización exhaustiva de nuestros padrones de contribuyentes para se encuentren acorde al crecimiento del Municipio.
- Realizar notificaciones domiciliarias para recordar el pago de sus contribuciones y así evitar recargos y actualizaciones.
- Eficientar los procedimientos de supervisión y control del padrón de contribuyentes a fin de que se encuentren al corriente con las contribuciones y que las posibles reducciones en las participaciones afecten lo menos posible.
- Realizar convenios con diferentes instituciones públicas y privadas para la creación de bolsas de trabajo en apoyo de toda la población.
- Campañas de perifoneo en todo el Municipio, donde se expongan los beneficios que existen por el pago puntual de sus contribuciones.
- Brindar información actualizada y transparente a toda la población de todas obras de infraestructura y las acciones realizadas por la presidencia que benefician directamente a toda la población para incentivar el pago de las contribuciones.
- Implementación de un portal de cobro en línea para agilizar los trámites burocráticos y lograr que la población pierda el menor tiempo posible en filas de espera.
- Reactivación del turismo dentro del municipio para que se genere a la vez un incremento de la económica local que ayuden a que exista un mayor flujo de efectivo y más fuentes de empleo.

